



# Instituto Duartiano

FUNDADO EL 26 DE ENERO DE 1964  
RECONOCIDO COMO ORGANISMO DE CARÁCTER OFICIAL Y AUTÓNOMO MEDIANTE  
EL DECRETO NO. 1892, DE FECHA 7 DE DICIEMBRE DE 1967 Y LA LEY 127-01, DEL 27 DE JULIO DE 2001  
RNC 4-01-50238-2

Nota de prensa

Jueves 23 de marzo de 2023

## Rechaza informe del gobierno de Estados Unidos

Gómez Ramírez añadió que el Instituto Duartiano rechaza de manera categórica el informe del gobierno norteamericano en el que denuncia supuestos “asesinatos y muertes inexplicables que ocurrieron durante los operativos migratorios”, en el pasado año 2022.

Precisó que este es un informe mendaz, que cae dentro de lo que en psicología se califica como “generalización precipitada”, que de una situación aislada y circunstancial se ha pretendido llevarla a norma de conducta, solo con despropósito de desacreditar a nuestro país y ejercer presiones en interés de frenar el ejercicio soberano que le asiste al Estado nuestro repatriar a todo extranjero ilegal o indocumentado que se encuentre en su territorio.

Apuntó que estas presiones se han hecho directamente sobre un funcionario dominicano que cumple con su responsabilidad de cumplir las normativas migratorias, las que constituyen una expresión inequívoca de soberanía, de ahí que estas denuncias exageradas e impropias, no son más que modalidades injerencistas en los asuntos internos de la República Dominicana.

Señaló que lo que sí es una realidad que personas migrantes de nacionalidad haitiana, incluyendo embarazadas, han sido objeto de trato indignante, vejatorio e inhumano por parte agentes de migración fronterizos de los Estados Unidos de América, sin que ningún país se haya inmiscuido en su política migratoria interna, pese a que a los ojos de todos se han verificado serias violaciones a los derechos humanos.

“Si ciertamente los Estados Unidos de América quieren ayudar a los haitianos, porqué su indiferencia ante la gravísima situación económica, política y social que vive ese pueblo; ha ofrecido la callada o la indiferencia como respuesta a quienes han pedido su auxilio o acompañamiento al pueblo haitiano que tanto ha sufrido y sufre en medio de la quiebra institucional, la pobreza extrema, la anarquía y el predominio bandas armadas que controlan su geografía y obtienen armas provenientes de los Estados Unidos de América, sin que haya una investigación de la autoridad norteamericana que explique cómo se suministran y transportan las mismas”, dijo.

\* \* \* \* \*

Contacto de medios:

Enver López Milander | Email: [enverolm@gmail.com](mailto:enverolm@gmail.com) | Celular y WS: 809.258.4829